



Le mercredi 28 mai 1986 ,sous instruction du chef de l'Etat son excellence Paul Biya, le ministre en charge de l'urbanisme avait procédé au déguerpissement des habitations situées dans la zone de Bepanda axe lourd , Bonateki , Bonabassem pour causes d'utilités publiques à savoir , l'aménagements des voies routières.

Au total, 908 familles avaient été expropriées de leurs terres et selon la loi en vigueur au Cameroun, ces familles devraient être indemnisées et récasées par l'Etat qui avait évalué le budget d'indemnisation à 1 milliards 700 millions de francs CFA.

32 ans après, à en croire le président des déguerpis de Douala Jean Baptiste Bontsebe rien n'a été remis aux populations concernées pour les récaser jusqu'ici. "Le renouveau est arrivé avec beaucoup de misère", déclare t-il .